
Incontro in ex Provincia per
il  futuro  del  Bartolo  di
Pachino: si cercano soluzioni
alternative
Nessun  problema  per  i  quasi  mille  studenti  dell’istituto
superiore  “Bartolo”  di  Pachino  che  potranno  continuare
regolarmente a frequentare l’istituto scolastico pur essendo
in  corso  una  trattativa  per  il  rinnovo  del  contratto  di
locazione. A rassicurare tutti, dopo due giorni di proteste e
preoccupazione per la morosità dell’ente verso i proprietari
dell’edificio,  il  Commissario  straordinario  del  Libero
Consorzio,  Carmela  Floreno,  ha  chiarito  al  preside
dell’istituto,  Antonio  Boschetti,  al  sindaco  di  Pachino,
Roberto Bruno, al presidente del comitato genitori, Corrado
Taccone, al rappresentante degli studenti, Angelo Pontoni qual
è la situazione.
Non si è potuto procedere con il rinnovo del contratto di
locazione  perchè  non  sono  ancora  pervenuti  documenti
fondamentali. Si cercherà comunque una soluzione alternativa
per il futuro.
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